



Comentarios en la web

Las reacciones que dejó el informe de Contraloría sobre licencias. www.emol.cl



Leonel Alvarado

Nuestro cáncer son la clase política, ven al Estado como un botín del cual no interesa el medio ni las armas para apoderarse de él.

Mariano Saavedra

Por culpa de estas malas prácticas, pagan justos por pecadores, porque esto crea desconfianza y el que realmente necesita una licencia por una enfermedad no le van a creer.

Francisco Garr

Todos criticando el tema licencias médicas pero el que esté libre de culpa que lance la primera piedra.

Leonardo Valenzuela

¿Y los que salieron dentro de Chile?